



## Person Ingrid Hofmann

### Geboren Vater

29.04.1954 | Karl (1919) Wirnsberger

---

Geboren in Liezen, geborene Wirnsberger. Wohnhaft in Liezen.

Eltern: Karl und Rosa Wirnsberger. Schulbesuch in Liezen. Gelernte Tapezierermeisterin.

Spielte in den Siebzigerjahren beim WSV Tischtennis und gehörte zu der Zeit zu den besten Tischtennisspielerinnen Österreichs.

1976 wurde sie Staatsmeisterin im Einzelbewerb und mit ihrer Kollegin Wagner auch im Doppel.

War verheiratet mit Günter Hofmann. Kinder: Ute und Karin.

---

## Tischtennis Staatsmeisterin

1975

Ingrid Hofmann war unter ihrem Mädchennamen Ingrid Wirnsberger in den 1970er Jahren als eine der besten Tischtennisspielerinnen Österreichs bekannt und wurde 1976 österreichische Meisterin im Dameneinzel.

Ingrid Wirnsberger spielte bis 1976 beim WSV Liezen und wechselte dann zu ATUS Graz.

1975 gewann sie erstmals die österreichische Meisterschaft im Damendoppel mit Margret Wagner. Ein Jahr später verteidigte sie diesen Titel und wurde zudem österr. Meisterin im Einzel.

1976 wurde sie für die Europameisterschaft in Prag und 1977 für die Weltmeisterschaft in Birmingham nominiert.

---

## Mitglied des Gemeinderates

12.04.2005 - 30.09.2012

Mitglied des Gemeinderates (FPÖ) vom 12.04.2005 - 30.09.2012.

Beurlaubt vom 1. 10. 2011 bis 30. 9. 2012.

Vorsitzende des Prüfungsausschusses.

Kandidierte bei der Gemeinderatswahl 2010 als Listenzweite für die FPÖ.

---

Quelle: Stadtamt, [www.Wikipedia.org](http://www.Wikipedia.org); Ennstaler, 26.03.1976

Verfasser: Panja Bacher, 24.09.2007; Gerlinde Wagner

Letzte Überarbeitung: 06.10.2020